○県大会での意気込み○

女子バスケットボール部

7月16日土曜日に、物見山体育館で根上中と対戦します。ブロック大会のように最後までボールを追い続け、三度目の正直として絶対に根上に勝ちます。そして、3年生は最後の大会として悔いのないように全力で戦います。 応援、よろしくお願いします。



男子バレーボール部

今回の大会は、いしかわ総合スポーツセンターで、初戦は辰口中学校です。 同じ能美市内の中学校で、互いを知り尽くしているので、全力を出し、ぶつかっていこうと思います。

また、僕たちのブロックは、同じような実力の中学校がそろっているので 県体上位を目指してがんばっていこうと思います。



女子バレーボール部

女子バレーボール部は、7月16日土曜日にいしかわ総合スポーツセンターで県大会が行われます。初戦は、川北中学校とあたります。今まで川北中学校とは何度かあたってきて勝てたことがありません。決して簡単ではないのが県大会です。以前のブロック大会では、それまで勝ったことのない相手に勝つことができました。難しい相手でも、目標の県大会ベスト4を目指して最後までボールを追いかけて、今までやってきたことを出し切れるようがんばるので、応援よろしくお願いします。

男子ハンドボール部

7月17日に、金沢市総合体育館で、金大附属中学校と対戦します。 県内では最後の大会なので、県1位目指してがんばります。



女子ハンドボール部

私たちは、17日・18日に金沢市総合体育館で行われる県大会に 出場します。初戦の相手は兼六中学校です。

私たちの目標は加賀地区大会と変わらず、芦城中学校に勝つことです。加賀地区大会では、 春中予選の時より大きく点差を縮めることができました。

今大会は、3年生が芦城中学校と戦える最後の試合なので、今回こそ勝利し、良い結果で北信越大会に進めるようがんばります。応援よろしくお願いします!

サッカー部

サッカー部は、7月16日土曜日に県根上サッカー場で宝達中学校と試合を行います。最後まで全力で戦うので、引き続き応援よろしくお願いします。



男子ソフトテニス部

男子ソフトテニス部は、7月16日・17日に金沢城北市民テニスコートで県大会が行われます。個人戦では1回でも多く勝ち、1ポイントでも多くとることを目標とし、頑張りたいと思います。また団体戦では、ブロック大会で負けてしまった失敗と反省を糧としたいと思います。応援よろしくお願いします。

前回の県体で敗れた七尾に勝って優勝するために、打倒七尾を掲げて臨みたいと思います。

女子ソフトテニス部

女子ソフトテニス部は、金沢城北市民テニスコートで団体戦・個人戦があります。私たちが県大会に出場するということは、当然県大会に出場できなかった人もいると思います。校長先生もおっしゃっていたように、私たち3年生の中学校での部活は、いつか絶対終わってしまうものなので、後になって後悔しないように、一瞬一瞬を大事にし、目標を高く持って戦います! 応援、よろしくお願いします。

剣道部

剣道部は、17日に団体戦、18日に個人戦が、松任運動公園体育館で行われます。団体戦は、津幡南中、清泉中、根上中と戦います。団体の目標は決勝リーグ出場、個人の目標は行けるところまで行くです。



一人一人が悔いの残らぬよう頑張りますので応援よろしくお願いします。

水泳部

水泳部は、松任総合運動公園屋外プールで県大会があります。 一人一人が全力を尽くし、悔いの残らないよう頑張り、上位入賞、 北信越大会、全国大会に出場できるよう頑張るので、応援よろしくお願いします。

吹奏楽部

水泳吹奏楽部は7月17日日曜日に津幡町文化会館シグナスで行われる県吹奏楽コンクールに出場します。部員1人1人が自分の目標と「コンクール銀以上」という全員で決めた目標に向かって残り少ない練習を大切に意味のあるものにしていきます。そして3年生は最後のコンクールになるので、悔いなく終われるように、全力を出し切ります。応援お願いします!!



この度は、選手のみなさん大会出場おめでとうございます。大会に出場する選手は今まで支えて下さったコーチ、先生方、保護者の方への感謝の気持ちを忘れず、精一杯頑張って下さい。また、3年生は、この3年間、辛い練習に耐え、仲間と支え合い努力してきた日々を思い出し、悔いの残らないよう、全力で戦い抜いて下さい。<生徒会副会長 南雲悠月>